

Compte rendu de la réunion de la commission enseignement de l'AUM

Maison de la Mécanique, jeudi 2 décembre 2004, 15h30 à 17h00

Présents :

Eric ARQUIS, Françoise BAILLOT, Marie-Ange BUENO, Alain CIMETIERE, Raymonde DROUOT, Renée GATIGNOL, Michel GONZALEZ, Alain MERLEN, Claude REY, Sedat TARDU.

Ordre du jour

Recensement des masters

L'AFM va identifier et diffuser les formations en mécanique en les mettant sur son site web et faire une carte de France des licences et masters en mécanique.

L'objectif est de savoir si une candidature d'un étudiant provenant de tel endroit correspond à aux pré-requis nécessaires dans tel autre endroit.

Du fait de la structure de l'offre LMD, les licences semblent être assez généralistes contrairement aux masters où la mécanique est probablement plus identifiée. Il faut donc identifier les parcours comportant suffisamment de mécanique.

Nous avons la liste des masters examinés par la DSPT8. A partir de la liste de porteurs de projet dont on dispose, on peut faire une carte des licences et masters où la mécanique est présente et qui sont déjà habilités.

Un questionnaire va être envoyé à la mailing-liste provenant du ministère ainsi qu'aux correspondants de centre de l'AFM.

La prochaine réunion est fixée le 8 mars à 14h.

La séance est levée à 16H30.

Les animateurs, Françoise BAILLOT, Raymonde DROUOT et Jean-MARIE VIRELY
La secrétaire, Marie-Ange BUENO